



【米本社による PICEA(パイシア)社との戦略的取引完了のご報告】

1月 23日に米国本社より発表となりました通り、この度 PICEA(パイシア)社との 長期成長戦略を推進する戦略的取引が無事完了しましたことをご報告申し上げます。今回の取引によりチャプター11(再建手続き)より離脱し、iRobot は PICEA 社の出資による非公開企業となりました。

iRobot は引き続き米国に拠点を置くグローバルなロボティクス企業として存続いたします。米マサチューセッツ州の本社をエンジニアリング、製品開発、マーケティングなどの拠点とし、PICEA 傘下においてより強固な財務基盤のもと、長期的なイノベーション戦略を推進、引き続き皆様にご愛用いただける製品の開発と販売に努めてまいります。

また、再編計画の一環として米国に独立した子会社 iRobot Safe を設立いたしました。これは世界中の消費者データや接続デバイスを保護する目的によるもので、取引後もお客様のデータが透明性を持って米国企業により保護されることを示します。

日本国内におきましては全てのサービス、サポート、販売活動はこれまで通りアイロボットジャパンにより継続され、日本のお客様への直接的な影響はございません。よって製品保証、アプリ、修理・サポートなどのアフターサービスもこれまで通り提供されます。

iRobot ならびにアイロボットジャパンは今まで以上に皆様の声に耳を傾け、よりよい製品やサービスの開発と提供に注力してまいります。引き続きご愛顧賜りますよう心よりお願い申し上げます。

2026年1月26日
アイロボットジャパン合同会社